



FESTIVITES du 14 JUILLET

Concert et feu d'artifice

Conférence de presse
Vendredi 24 juin à 11h



Aimer Vivre à Toulouse

MAIRIE DE  TOULOUSE

CONTACT PRESSE

Service de Presse – Mairie de Toulouse

service.presse@mairie-toulouse.fr

t. 05 67 73 88 41

Le 14 juillet, pour la Fête Nationale, Toulouse retrouve le grand moment de rendez-vous à la Prairie des Filtres, qui offre son cadre unique au spectacle visuel et sonore proposé en soirée par la Mairie de Toulouse et ses partenaires.

Après une première partie avec un plateau d'artistes locaux émergents, le NRJ Music Tour revient et réunira des artistes très populaires sur la scène des bords de Garonne, avant le très attendu feu d'artifice.

§ Le 14 juillet au bord de l'eau

Au programme, sur la prairie des Filtres

18h30 – 20h30 : 1^{ère} partie

- **Break'in School**

Le groupe issu de cette école dédiée à la breakdance se produit aux quatre coins de la France afin de transmettre un message d'unité tout en défendant une écriture singulière et une véritable identité. En mai, le groupe est devenu double champion de France de breakdance par équipes au Zénith de Montpellier et représentera donc la France aux championnats du monde en décembre prochain au Japon.



- **Lisaa**

A 17 ans à peine, Lisaa a déjà à son actif un premier titre "Dans ma tête", illustré par un clip et a assuré la 1^{ère} partie du concert de Cali au Bascala, lors du festival Détours de chant. Et cet été, elle réalisera sa première tournée dans le grand Sud.

Beaucoup de premières qui devraient avoir une suite pour celle qui a fait partie du chœur de la maîtrise de l'Orchestre du Capitole et admire « la voix et le style de Billie Eilish, les textes et la simplicité de Clara Luciani et l'univers poétique de Barbara Pravi, »

- **Matt Mendez**

Aspirant DJ dans les années 2000 à Toulouse, il a ensuite participé à des festivals comme Solidays, Eurockéennes de Belfort Rock en Seine, et devant des publics de plus en plus nombreux.

Côté production musicale, on a pu le retrouver sur le label Sidekick et dans le projet Double Dragon. Influencé depuis toujours par la musique électronique et le hip-hop, il est désormais à l'origine du label Les Jolis Records.

Quand il officie derrière les platines, il garde cette volonté de créer une ambiance de liesse.

• **Cyprien**

Le Toulousain d'origine réunionnaise Cyprien n'est pas un inconnu pour les amateurs de castings et télé-crochets puisqu'il fut finaliste de l'édition 2021 de The Voice, sur TF1.

Ce chanteur imprégné par son héritage culturel, d'une grande puissance vocale et au timbre de voix unique, prépare actuellement des chansons et une signature en maison de disque.

20h30 : Le concert avec NRJ Music Tour

JEREMIE FREROT

Révéilé avec le duo Fréro Delavega, c'est désormais en solo que Jérémie évolue. La réédition de son deuxième album solo, "Meilleure vie", regroupe les singles "Un homme", "Le bonheur", "A la vie qu'on mène"...



DADJU

Plus besoin de présenter cet artiste abonné aux disques de platine et aux récompenses des prestigieux NRJ Music Awards.

On l'a récemment vu au cinéma, et le public l'attend avec impatience à Toulouse, sur la scène du NRJ MUSIC TOUR.

SHOUSE

Duo australien de musique électronique composé d'Ed Service et Jack Mandin, ils sont principalement connus pour leur titre « Love tonight », remixé notamment par David Guetta. Et plus récemment, avec le hit « Won't forget you ».

HATIK

Jeune rappeur autodidacte, Hatik est un acteur et rappeur français qui s'est fait connaître en 2020 en jouant dans la série « Validé » et en sortant le single «Angela ».

Depuis, il enchaîne les hits et les collaborations avec Amel Bent, Dadju, Slimane...



YANNS

Cet artiste révélé sur Youtube et TikTok accumule des millions de vues et a conquis le public. Il fait danser depuis le début de l'année avec le hit qui l'a vraiment révélé au grand public « Clic Clic Pan Pan ».



CAMELIA JORDANA

Elle suit dès son plus jeune âge des cours de piano et de théâtre, avant d'être révélée dans l'émission « La Nouvelle Star ».

Camélia Jordana s'est imposée en quelques années comme une artiste incontournable de la scène musicale hexagonale et a participé à plusieurs films.

TAYC

Révéle en 2020, Tayc entend bien apporter du sang neuf à la scène musicale française grâce à un subtil mélange d'afro trap et de sonorités caribéennes. C'est sûr, avec lui, le public n'est pas prêt de faire « Dodo » !

LUJIPEKA

Rappeur rennais, il s'est fait connaître au sein du groupe Columbine avant d'entamer une carrière solo. Il se distingue par son rap sincère, et un univers peu commun. Le public l'a connu notamment avec les single « Poupée Russe » et « Pas à ma place ».



22h30 : Le feu d'artifice sur la Garonne

Le spectacle pyrotechnique tiré sur la Garonne pour ponctuer le concert du 14 juillet est mis en œuvre par la société Ruggieri, qui le conçoit pour Toulouse et son fleuve.

Intitulé « Toulouse la tête dans les étoiles, du rêve à la réalité », il est écrit pour la ville capitale du spatial qui fait découvrir les immensités de l'univers et fait rêver petits et grands. Show lumineux et sonore, il mêle bandes originales de séries et de films de science-fiction avec des extraits de communication de missions spatiales, d'Apollo à Space X, de Doctor Who à Interstellar.

Tiré depuis 24 radeaux et barges au milieu du fleuve, le feu d'artifice offrira une façade de feu exceptionnelle à voir en 360°, depuis le Pont-Neuf, le pont Saint-Michel, la Prairie des Filtres ainsi que du Quai de Tounis. et du Quai de la Daurade. Un mur d'artifice de 500 mètres de long qui se reflétera dans le miroir de la Garonne.

Artificiers depuis 250 ans, devenus leaders incontestés au niveau européen, Lacroix-Ruggieri signe les plus grands embrasements pyrotechniques nationaux et internationaux en proposant des feux d'artifice personnalisés.



Depuis une quinzaine d'années, une attention est portée sur le développement d'une pyrotechnie plus respectueuse de l'environnement avec des artifices nouvelle génération et une maîtrise de leur consommation.

Les détonations sont limitées autant que possible et une annonce spéciale a été mise en place pour prévenir la faune. Ce procédé permet d'accoutumer les oiseaux notamment, qui réagissent comme si un orage approchait.

§ Des équipements pour les personnes en situation de handicap

Afin de garantir une meilleure accessibilité au spectacle pour tous, une plateforme sera installée face à la scène et à proximité pour les personnes à mobilité réduite, desservie par une rampe d'accès. Un seul accompagnateur de PMR sera autorisé.

Un périmètre supplémentaire dédié sera mis en place près du deuxième écran de retransmission (milieu de la prairie des Filtres).

Une boucle magnétique pour les malentendants est également prévue.

§ Un dispositif d'accès adapté

Dans un souci d'assurer la sécurité de tous les spectateurs, un dispositif adapté sera mis en place avec des sas de filtrage (prévoyant fouilles et palpations) dans les rues donnant accès au concert et au feu d'artifice, dès 17h.

Circulation

Du 14 juillet, 13h au 15 juillet, 2h, la circulation est interdite dans les secteurs autour de la Prairie des Filtres.

Des arrêtés seront affichés aux abords des rues concernant le stationnement interdit et gênant.

Transports en commun conseillés

Métro : Stations Saint-Cyprien, Esquirol, Carmes et Palais de Justice

Fonctionnement jusqu'à 2h avec intensification des passages.

Tramway : fermé entre les stations Arènes et Palais de Justice à partir de 13h

Bus en soirée jusqu'à 2h

Infos transport : www.tisseo.fr

Numéro utile : 05 61 22 22 22

Tous les détails sur toulouse.fr